## Ville de Saint-Malo

## Jeunesse Une nouvelle auberge au centre Varangot

## Bienvenue dans l'auberge de jeunesse du 21e siècle

e bâtiment Surcouf est sorti de terre depuis juin dernier après 18 mois de travaux menés par des entreprises de la région. De nombreux invités étaient conviés à son inauguration vendredi 28 septembre et à visiter ces nouveaux locaux situés rue du révérend Père Umbricht au centre Patrick Varangot.

Les Auberges de Jeunesse, on les connaît depuis le début du siècle, se sont développées grâce à Léo Lagrange et elles exis-



Modèle de chambre à deux lits.



Visite des nouveaux locaux menée par Thierry Fauchoux le directeur en présence de nombreux élus et du Sous-Préfet.

tent aujourd'hui encore car elles ont su évoluer. Rencontre, partage, convivialité, simplicité sont des valeurs indissociables des AJ. Aujourd'hui, on voyage en auberge de jeunesse mais pas tout à fait comme avant : les dortoirs ne sont plus au goût du jour, les sanitaires ne sont plus sur le palier ; il faut penser l'hébergement autrement.

En proposant 35 chambres de 2 ou 3 lits, toutes équipées de douche et toilettes, en installant télévision et wifi, dans les espaces communs pour favoriser les rencontres et les échanges, avec le Surcouf, l'association Ty Al Levenez propose, adapte ses réponses en matière d'hébergement tout en gardant l'esprit Auberge de jeunesse.

« Pour dormir en AJ, il suffit juste d'être adhérent, qu'on soit jeune, en famille, seul, en groupe, jeune ou vieux », nous rappelle-t-on à juste titre. « C'est un état d'esprit : des lieux privés de ressourcement et des espaces communs de convivialité permettant le développement du vivre ensemble »

Nombreuse était l'assemblée à s'être déplacée pour cette inauguration et à voir et écouter le président, le directeur de l'association présenter ce projet qui a pu se réaliser grâce au soutien financier de la Région Bretagne, de la Ville de St-Malo de St-Malo Agglomération et de la Caisse d'Allocations Familiales.